



Trataremos de mantener la coalición: Santiago Creel

¿Está en riesgo la permanencia de la alianza?, le preguntaron al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda.

“Yo no quisiera utilizar la palabra riesgo; lo que vamos a hacer es buscar, hacer todo lo posible por sacarla adelante”, respondió el diputado.

—¿La coalición Va por México seguiría siendo viable en caso de que el PRI con Morena decidan aprobar esta reforma?, le cuestionaron.

—“Eso es lo que estamos platicando justamente, eso es lo que se va a decidir (...) Utilizaremos este tiempo para intensificar el diálogo y ver qué solución se le puede dar a esta situación”.



Foto: Héctor López